

Tribunal de grande instance de LÃ©o : L'eau de pluie fait un procès

Dossier de la rédaction de H2o
August 2012

Depuis un certain temps, l'eau de pluie s'abat sur le bâtiment du Tribunal de la grande instance de Léopold Sédar Senghor. Nous y avons effectué une visite le 25 juillet 2012 et le spectacle est déconcertant. Dès l'entrée, l'eau nous accueille froidement. Le greffier en chef nous conduit ensuite, à la salle d'audience. Là, le plafond noircit, certaines lampes refusent de s'allumer, la peinture du bâtiment se décolore. L'eau est présente partout. Pour entrer dans le bureau du président du tribunal en passant par le secrétariat, il faut être un bon nageur. Le pire est que le bâtiment n'a que quatre ans. Le maître d'œuvre aura beaucoup de mal à se défendre s'il est envoyé au tribunal.

Olivier Alexandre Nignan, Sidwaya Quotidien (Ouagadougou) - AllAfrica 10-08-2012